

Boletín de Prensa Nro. 35

Inicia el mes de septiembre con importaciones en el Puerto de los Esmeraldeños

Importante descarga de vehículos por el Puerto de Esmeraldas



Arribo del buque HYPERION LEADER, de bandera panameña.

Esmeraldas.- La mañana del viernes 1 de septiembre de 2017, el buque carrero HYPERION LEADER, de la línea NYK (Nippon Yusen Kaisha), construido en el año 2010 y de 190 metros de eslora, hizo su arribo al muelle # 2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, para dar inicio al proceso de descarga de 167 vehículos de varias prestigiosas y muy reconocidas marcas a nivel mundial.

La nave, de la clase ro-ro (Roll On-Roll Off) transportó vehículos de las marcas Mazda 142 y Toyota 25, procedente de los puertos de Nakanoseki y Toyohashi, ambos del país asiático, Japón.

La operación de descarga de vehículos se desarrolló con absoluta normalidad y dentro de los parámetros internacionales establecidos. Los automotores fueron almacenados en el patio C2 del puerto y permanecerán dentro de la institución hasta cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley, para luego ser distribuidos a los consignatarios de las marcas en todo el país.

Gracias a la cercanía al canal de Panamá, gran calado, fácil acceso, cómodas tarifas, excelente servicio y agilidad aduanera, el Puerto de Esmeraldas se ha convertido en un excelente punto de llegada y de gran beneficio para las compañías navieras, por la optimización de tiempo y costos en el manejo de sus cargas.



AUTORIDAD PORTUARIA
DE ESMERALDAS

Según estadísticas, con este desembarque APE alcanza la suma de 4.842 vehículos arribados desde enero hasta la presente fecha. Además, para inicios de la próxima semana, se espera la llegada de otros dos buques carreros, con similares características y con la misma carga.

Son muchas las empresas que confían en el Puerto de Esmeraldas para el manejo de su carga y la industria automotriz es una de ellas. El sector automotor es muy importante para el desarrollo del país, pues además de contribuir económicamente al país, genera fuentes de empleo para un gran número de personas que realizan el desembarque, almacenamiento y posterior despacho de las unidades vehiculares que llegan al puerto de Esmeraldas, a través de los buques carreros, beneficiando directa e indirectamente a muchas familias ecuatorianas.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec